

Los Cambios en el Sindicalismo Mexicano

Revisa las siguientes tres notas de periódico que hablan sobre los primeros cambios que han resultado en los procesos de elección de sindicatos tras la reforma laboral en lo concerniente a lo establecido en el Art. 371 de la LFT (sobre que el régimen democrático al interior de los sindicatos debe significar la efectiva y real participación de los agremiados en la toma de decisiones):

“GM y el recién electo sindicato independiente sostienen una primera reunión” en Expansión (2022).

“En Panasonic, una victoria obrera sin precedentes” en La silla rota (2022).

“Liga Sindical Obrera Mexicana negociará CCT con 3M” en La Jornada (2022).

Posteriormente responde las siguientes preguntas.

Referencias:

- Expansión. (2022, febrero 21). GM y el recién electo sindicato independiente sostienen una primera reunión. <https://expansion.mx/empresas/2022/02/21/gm-planta-silao-primera-reunion-sinttia>
- La Jornada. (2022, noviembre 1). Liga Sindical Obrera Mexicana negociará CCT con 3M (por Jared Laureles). <https://www.jornada.com.mx/notas/2022/11/01/politica/liga-sindical-obrera-mexicana-negociara-cct-con-3m/>
- La silla rota. (2022, julio 5). En Panasonic, una victoria obrera sin precedentes (por Manuel Fuentes). <https://lasillarota.com/opinion/columnas/2022/7/5/en-panasonic-una-victoria-obrera-sin-precedentes-382995.html>